

KANGAROO組だより

2024.12.担任 佐賀光里

待ちに待った冬休み

早いもので2学期も終わりを迎えた。色々な行事で“どんどん”自信をつけ前向きに活動に取り組むことが出来た子どもたち。日付を見てあと何回寝たら当日が来るのか指さしたり数えたり、誰が見に来てくれるのか子どもたち同士で教え合い、バババで待ちにしている微笑ましい姿が沢山見られました。

運動会

かけっこでは、「絶対1番!!」と力強く意気込み取り組む姿がとても明るありました。また、みんなで力を合わせて行ったハラハラでは日々、夏の眩しい太陽にも負けずとにかく元気張ることが出来た子どもたち。運動会から数日後ハラハラで走っている際「あがめ」とハラハラで伝えている姿を見られました。

ハロウィンパーティー

子どものアトリエ

毎朝準備を終えると何をするか聞きたくてね、壁に飾ると次は何を作ろうか…と一緒に考えてくれた子どもたち。子どもたちの中にはみんなには内緒で城が完成したり、ドラゴンを貼り上げるとうれしく見つめる姿が沢山見られました。

Let's Dance♪ えだまめずんだ♪

音楽合間にしている歌遊び「えだまめずんだ」が大好きになってしまった。「体操はずんだがいい!!」と毎日元気に来てくれる程です。力強い声で言う“ち! や“まめ!”の掛け声も大好きでジャンプをしたり力強くステップを踏む際は、全身の力を足に集中させ顔を真っ赤にしながら踊る程、日々楽しく体操を行っています。

KANGAROO組で頑張っていること!! Part.2

冬休み中のご家庭での関わりや課題の参考にしてみて下さい。

みんなの前に元気に発表が出来るよ!

当番活動や自分の出来ることを発表する何でも発表会などで“みんなの前に立ちグループと名前を言ったり、発表をする場でもクラスの3分の2が“自己を持て言葉”が出来ています。少し緊張をしてしまう子も友達と一緒に者なら、グループ名を一緒に言ってしまう子もいることです。自ら声を出して取り組むことが出来ています。何でも発表会ではみんなの前に“歌を歌って踊る”POKEMON DANCEを踊ることがとても流行っており、「一緒に踊ろう」と説いて踊る姿も見られます。

縄跳びをキャンディ結びで結べるよ!

縄跳び大会の最後にキャンディ結びで手結ぶことが出来るよう取り組んでおり、クラスの3分の1が結べるようになりました。輪を1作って輪の中に手を入れて引く長さということが本当に難しく思われるながら一生懸命耳通り組んでいる子どもたち。結ぶことが出来る友達に教えてもらったり、一緒に「行ってみたい」とまでいってみたり…日々元気張る姿が沢山見られる子たちです。

ロッカーチャンピオンだよ!

登園時の着替え後、体操シャツの襟や体操ズボンの中に体操シャツを入れるなど身だしなみを整えることを意識して取り組めるようにしており、クラスの3分の2が“トイレ後など”も自ら確認することが出来ています。また、スマクリヤトレーナー、赤白帽などロッカーの整頓も行えるよう声をかけており、登園前に「キレイ? チャンス?」と聞きに来てくれる姿があるなど、ロッカーチャンピオンが増えているKANGAROO組です。

